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第２次札幌市環境基本計画策定に向けた意見交換会 

～私たちが創る「環境首都・SAPP‿RO」～ 

アンケート結果 

 

日時：平成 29年 12月９日（土）13：30～16：30 

場所：札幌エルプラザ４階 研修室１ 

回答数：18 

 

問１ ご自身について 

性別  

男性 6 

女性 11 

無回答 1 

※その他：小樽市、江別市、函館市 

 

 

問２ これまでパブリックコメント制度を活用して意見を 

提出したことがありますか。 

ある 6 

ない 12 

無回答 0 

 

問３ 意見交換会への参加を通じて、「第２次札幌市環境基本計画（案）」についての理解は深まりましたか。 

理解が深まった 15 

少し理解が深まった 2 

あまり理解が深まらなかった 1 

理解が深まらなかった 0 

わからない 0 

無回答 0 

 

問４ 「第２次札幌市環境基本計画（案）」に対して、パブリックコメント（あなたの意見）を提出したい

とお考えですか。 

意見を提出したい 4 

できれば意見を提出したい 7 

あまり提出する考えはない 2 

提出しない 1 

わからない 4 

無回答 0 

 

 

年齢  

10歳代 1 

20歳代 7 

30歳代 1 

40歳代 3 

50歳代 4 

60歳代 2 

70歳以上 0 

無回答 0 

住まい  

札幌市 14 

その他 3 

無回答 1 

83%

11%
6% 理解が深まった

少し理解が深まった

あまり理解が深まらなかった

理解が深まらなかった

わからない

無回答

22%

39%

11%

6%

22% 意見を提出したい

できれば意見を提出したい

あまり提出する考えはない

提出しない

わからない

無回答
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問５ 意見交換会の進行や内容について、どのようにお感じになりましたか。 

満足 11 

まあ満足 7 

どちらでもない 0 

やや不満 0 

不満 0 

無回答 0 

 

問６ 「第２次札幌市環境基本計画（案）」ついて、お考えになったことやお感じになったことなどがあれ

ば、自由にご記入ください。 

· 将来像についての市民WSで出た意見などがこのおうにして計画の中に組み込まれているの

かという一連の流れ節々を見学させていただきました。ここからどのような具体策として落

とし込まれていくのか楽しみです。 

· これまで私が思っていた以上にたくさんの試みを、たくさんの主体が行っているとわかっ

た。 

· 質問コーナーの中で、理解が深まりました。有難うございましす！ 

· この計画と５Fの街づくり ICTが連携できないのかな～？ 

· 参加者が皆、環境についての知識が豊富な人ばかりで驚いた。 

· 作成したものを市民全体に知ってもらうこと（継続的に）が必要だと思う。学校教育の場

で、都市計画の中でどのように生かしていくのかを常に追いかけたい。 

· 産学官連携と他自治体との連携。民間との連携に感激です。 

· 具体策、計画への落とし込みが進めばよいですね。役所内の各部局関連携も期待していま

す。 

· 佐竹さんが異動しても精力的に計画を動かし続けられる人がくることを願っています。 

· 思っていたことがすべてすばらしい表現で書かれていると思いました。 

バックキャスティングですすめるのも良いと思います。しいて言うなら、全方面で網羅的で

すが、特に力を入れて特徴を出す計画だと他都市との差別ができて良いと思いました。 

· 一般市民には難しいと思いました 

 

問７ 意見交換会の進行についてお気づきの点や、今後の取り組みについてご意見・ご要望等がございまし

たら、自由にご記入ください。 

· ”プロ”の方がたくさんいらっしゃってびっくりしました・”興味のある人”がいてくれる

と個人的にはうれしいです。（でも実践者WSだからあたり前ですね） 

· よい学びになりました！有難うございます。 

· 私は札幌圏の小樽市です。石狩市、江別市も含みますので、連携稼働が希望でございます。 

· 歩き回り式のWSというのは初めてだったが面白いと思った。 

· 佐竹さんがすばらしい 

· 参加させていただきありがとうございました。 

 

61%

39%

満足

まあ満足

どちらでもない

やや不満

不満

無回答


